



Österreichische
Gesundheitskasse

Gratulation, gut gemacht!

EINLADUNG ZUR BGF-GÜTESIEGELVERLEIHUNG
WIEN
des Österreichischen Netzwerks für
Betriebliche Gesundheitsförderung (BGF)



Erst die Arbeit, jetzt das Vergnügen!

Die Österreichische Gesundheitskasse in Wien lädt Sie herzlich zur feierlichen Verleihung des BGF-Gütesiegels in Zusammenarbeit mit dem Österreichischen Netzwerk für Betriebliche Gesundheitsförderung ein.

**Mittwoch, 28. Februar 2024, 13.00 Uhr, Dachverband der österreichischen Sozialversicherungsträger:
Event-Conference-Room, Kundmangasse 21, 1030 Wien**

Warum wir Sie hochleben lassen

Sie haben sich in den letzten Jahren intensiv mit dem Thema Gesundheit in Ihrem Betrieb auseinandergesetzt. Für Ihr erfolgreich durchgeführtes BGF-Projekt bzw. dessen nachhaltige Implementierung in den Regelbetrieb erhalten Sie für den Zeitraum 2024-2026 Ihre Gütesiegel-Urkunde sowie eine Plakette.

Herzlichen Glückwunsch, Sie stehen damit in einer Reihe mit 2.150 anderen österreichischen Betrieben, die auf BGF setzen.

Ihr BGF-Gütesiegel (eingetragene Marke) können Sie danach in Ihrer gesamten Unternehmenskommunikation einsetzen.

Wir freuen uns auf Sie!



Andreas Huss, MBA
Obmänner der ÖGK



Matthias Krenn



Mag. Bernhard Wurzer
Generaldirektor der ÖGK

Starkes Programm: Der Ablauf

Wir möchten Ihnen gerne persönlich das BGF-Gütesiegel überreichen und mit Ihnen gemeinsam feiern!

- 13.00 Uhr: **Empfang**
- 13.30 Uhr: **Offizielle Eröffnung**
- 14.00 Uhr: **Vorstellung der Betriebe sowie offizielle Verleihung**
- 16.15 Uhr: **Ausklang beim warmen Buffet**
- 17.30 Uhr: **Ende der Veranstaltung**

Moderation: Mag.^a Birgit Pichler



Anreise:

Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln:

U3- Station: Rochusmarkt

Autobus der Linie 4A: Station Rochusgasse

Anreise mit dem PKW:

Kostenpflichtige Parkplatzmöglichkeit in der Parkgarage „Post am Rochus“.

Von dort sind es nur 4 Gehminuten.

Hinweis auf die DSGVO:

Die erhobenen und übermittelten Daten werden ausschließlich zur Unterstützung des Unternehmens bei der Abwicklung von Aktivitäten zur Betrieblichen Gesundheitsförderung (Zweckbestimmung) verwendet.